



IWA
OUTDOOR
CLASSICS
29.2.–3.3.2024
NÜRNBERG, GERMANY



Trendsportart Airsoft? Ein Blick hinter die Kulissen

Die Airsoft Days 2023, organisiert von den Airsoft Helden, waren ein aufregendes Erlebnis, voller Spannung, Taktik und Gemeinschaft. Auf dem riesigen "Airfield Mahlwinkel" traten Spieler aller Alters- und Erfahrungsstufen in unterschiedlichen Matches gegeneinander an. Im speziellen richteten sich die Airsoft Days an jüngere Spieler und Airsoft Einsteiger, die eine willkommene Abwechslung mit Gleichgesinnten im gemeinsamen Wettstreit und ein Abenteuer-Wochenende mit Freunden und Teampartner suchen. Wir waren im Rahmen des IWA Campfires vor Ort – und dabei mitten im Geschehen!

Die Airsoft Days im Portrait

Die Airsoft Days wurden von den [Airsoft Helden](#) mit folgender Intention ins Leben gerufen: Von Spielern für Spieler. Auf dem weitläufigen "Airfield Mahlwinkel", das sich über ca. 120 Hektar erstreckt, wird Spielern die Möglichkeit geboten, in verschiedenen abwechslungsreichen Spielmodi spannende Airsoft-Gefechte zu erleben. Die Veranstaltung beinhaltet nicht nur die Spiele selbst, sondern bietet auch ein aufregendes Rahmenprogramm sowie den Shop der Airsoft Helden, in denen Fans ihre Ausrüstung aufstocken können. Der Fokus liegt bei allem stets auf Gemeinschaft, Spaß und Fairplay.

Delta Unit gegen Ghost Infantry

Als zentraler Höhepunkt der Airsoft Days gilt der Wettkampf zwischen den beiden fiktiven Eliteeinheiten Delta Unit und Ghost Infantry. Ihre Team-Mitglieder messen sich in unterschiedlichen Szenarien, bei denen der Kampfgeist, taktisches Geschick und vor allem Teamarbeit entscheidend sind. Ergänzt wird der Wettkampf durch zusätzliche Missionen, welche den Einheiten entscheidende Zusatzpunkte für den Sieg einbringen können. So wird am Ende die Einheit mit dem besten Team-Play und dem größten Geschick den Sieg davontragen.

Honorary Sponsors
Ideelle Träger
VDB Verband Deutscher
Büchsenmacher und
Waffenfachhändler e.V., Marburg

JSM Verband der Hersteller
von Jagd-, Sportwaffen
und Munition, Ratingen

Organizer
Veranstalter
NürnbergMesse GmbH
Messezentrum
90471 Nürnberg
Germany
T +49 9 11 86 06-0
F +49 9 11 86 06-82 28
iwa@nuernbergmesse.de
www.iwa.info

Follow us on



Chairman of the Supervisory Board
Vorsitzender des Aufsichtsrates
Marcus König
Lord Mayor of the City of Nuremberg
Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg

CEO
Geschäftsführer
Peter Ottmann

Registration Number
Registergericht
HRB 761 Nürnberg

Spielerfahrungen und die Gemeinschaft

Was die Airsoft Days so besonders macht, ist aber nicht nur das Spiel selbst, sondern die gesamte Atmosphäre. Man findet eine Gemeinschaft Gleichgesinnter, die Freundschaften schließt, Erfahrungen austauscht und gemeinsam wächst. Neulinge werden von erfahreneren Spielern unterstützt, und es gibt Workshops und Übungsspiele, um die eigenen Fähigkeiten zu verbessern. Auch wir haben uns von erfahrenen Spielern anleiten lassen um hautnah das Spiel mitzuerleben und in die Welt des Airsoft einzutauchen und ein Teil des Spiels zu werden, die Airsoft Community kennen zu lernen und besser verstehen zu können.

Worauf es bei den Airsoft Days ankommt: Ein Gespräch mit Nick Ikonomidis

Nick Ikonomidis, ein erfahrener Airsoft-Spieler und Gründer der Airsoft Helden, betont im Gespräch die Wichtigkeit von Teamwork und Kommunikation. "Es geht nicht nur darum, gut schießen zu können. Man muss seine Mitspieler verstehen, ihre Bewegungen vorausahnen und als Einheit agieren", erklärt Nick. Seine Schilderungen boten einen guten Blick hinter die Kulissen des Sports und zeigten, wie viel mehr als nur Geschicklichkeit benötigt wird, um erfolgreich zu sein und wie stark die Airsoft Community zusammensteht. Weiter gewährte Nick uns mit seiner offenen Art und seiner großen Beliebtheit in der Community tiefe Einblicke in die Airsoft Szene.

Airsoft Days: Zusammenfassung

Die Airsoft Days 2023 waren gemacht für das IWA Campfire. Die Kombination aus Wettkampf, Gemeinschaftserlebnis und der Möglichkeit, die eigene Leidenschaft für Airsoft auszuleben, machen sie zu einem Highlight im Kalender jedes Fans. Die Veranstaltung vereint Menschen verschiedenen Alters und mit den verschiedensten Hintergründen und es entsteht eine Gemeinschaft, die weit über das Spiel hinausgeht. Mit der Vorfreude auf das nächste Event und eine erneute Begegnung mit der Airsoft Community verlassen wir Mahlwinkel und freuen uns, dass wir neue Eindrücke und Erfahrungen sammeln konnten. Eins ist sicher: Zur Dark Emergency 2024 sehen wir uns wieder!